

EMPRESAS

Aumenta OMA en 8.5% tráfico durante febrero

**Transportó un millón
494 mil 945 personas
en territorio nacional
e internacional**

SONIA CORONADO
scoronado@elfinanciero.com.mx

El tráfico de pasajeros de OMA durante febrero creció 8.5 por ciento, respecto al mismo mes del año pasado, al transportar un millón 494 mil 945 personas; la cifra es superior al millón 377 mil 966 de pasajeros movilizados en 2017.

El 85 % fueron clientes nacionales; así los viajeros domésticos crecieron al comparar año con año, en 9.1 por ciento, mientras que los del exterior se incrementaron en 5.1 por ciento, informó la operadora de aeropuertos.

En febrero, dijo, Interjet abrió las rutas Ciudad Juárez-Culiacán, Culiacán-Chihuahua-Hermosillo y La Paz; y TAR abrió las rutas Monterrey-Torreón.

Añadió “del volumen total de pasajeros del mes, el 98.8 por ciento proviene de la aviación comercial y el 1.2 por ciento de la aviación general”.

*“El riesgo de
financiamiento es
mitigado por su
historial de acceso
a los mercados”*

FITCH RATINGS

RATIFICA FITCH CALIFICACIONES

Por otra parte la calificadora Fitch Ratings anunció que ratificó las calificaciones de Grupo Aeroportuario Centro Norte (OMA) debido a que la empresa refleja una operación sólida en sus trece aeropuertos.

Las evaluaciones confirmadas es en escala nacional de largo plazo en AA+(mex) con perspectiva estable; en escala nacional de corto plazo en F1+(mex) y en escala nacional a las emisiones OMA13 y OMA14 en AA+(mex).

Mencionó que si la empresa mantiene una razón deuda neta a FEDSD superior a 6x de manera sostenida, las calificaciones podrían derivar en una acción negativa.